

WIR DANKEN VON HERZEN

Unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn und Schulkameraden, die mit uns von unserem lieben

René Keller

Abschied genommen und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Wir sind sehr dankbar für all die mitfühlenden Worte und die überwältigenden Zeichen der Anteilnahme. Es ist schön diese Verbundenheit zu spüren und nicht alleine zu sein. Es ist ein grosser Trost zu wissen, dass René in den Erinnerungen vieler Menschen weiterleben wird.

Unser besonderer Dank gilt:

- Frau Pfarrerin Katharina Steinmann für die einfühlsamen, persönlichen Worte
- Männerchor Oberembrach für die gesangliche Begleitung
- Stadtspital Triemli, Intensivpflegestation B

Herzlichen Dank auch für die Blumen, Kartengrüsse und vielen Umarmungen sowie die Spenden an die Pro Senectute Sektion Oberembrach.

Oberembrach, im Februar 2017

Die Trauerfamilie